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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 元年 ８月２９日 

午前・午後 ２時２０分    

議会名 令和 元 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １３ 番 横田 誠 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．地域資源を活かした都市

計画道路について 

（１）都市計画道路について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）３.５.３０３号唐沢公

園線について 

 

 

 

①本市の都市計画道路の整備状況について進捗を伺

います。 

 

②都市計画道路建設予定地になっている土地にかか

る固定資産税、都市計画税の減税措置の現状につ

いて伺います。 

 

③都市計画道路の見直しをする自治体があるが、本

市の方針はどうか伺います。 

 

④今後策定予定の立地適正化計画において、未着工

の都市計画道路がどのような位置づけになってい

るのか伺います。 

 

⑤都市計画道路に決定された道路建設予定地では、

将来の円滑な事業推進のために、土地利用に関し

て一定の建築制限がかかり続けるが、地権者の生

活や土地の有効活用に課題が生じてくる可能性が

あると考えるが、その現状と当局の見解を伺いま

す。 

 

①３.５.３０３号唐沢公園線が決定された当初の時

代背景とその目的について伺います。 
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（３）３.５.３０３号唐沢公

園線と地域資源活用の関係性

について 

 

 

 

 

 

 

 

（４）３.５.３０３号唐沢公

園線の早期着工に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．自転車を利活用した都市

創造について 

（１）自転車を利活用したま

ちづくりの推進に向けて 

 

 

 

 

②３.５.３０３号唐沢公園線が着工となった際に想

定される、整備課題について伺います。 

 

③３.５.３０３号唐沢公園線が決定されてから今日

に至るまで、当該道路の沿線環境がどのように移

り変わりってきたと認識されているのか、当局の

見解を伺います。 

 

①３.５.３０３号唐沢公園線の整備によって、地域

資源として更なる活用が期待される唐沢山城跡が

あるが、文化財の活用の視点から、導線としての

道路の在り方を含めた地域資源の活かし方につい

て、どのような考えや方針があるのか伺います。 

 

②３.５.３０３号唐沢公園線が整備されることで、

産業分野において今後期待される効果について伺

います。 

 

①未着工の都市計画道路については、時代背景や沿

線環境が決定当初とは異なるかと思うが、今後の

整備にあたり、整備目的の見直しやまちづくりと

しての構想を持つことが、早期着工に向けては重

要なことと考えますが、当局の見解を伺います。 

 

②３.５.３０３号唐沢公園線整備に関する県の考え

と、進捗について状況を伺います。 

 

③今後本市として県との関係性の中、早期着工に向

けて、具体的にどのような取り組みを行っていく

べきと考えますか。 

 

 

 

①自転車を活用したまちづくりは環境、交通、健康

増進等の観点から、地域社会のニーズに沿った重

要なテーマであると考えるが、その意義について

当局の見解を伺います。 
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（２）自転車が安全に通行で

きる走行空間の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）子育て支援に資する自

転車の普及促進について 

 

 

 

 

（４）高齢者福祉向上に資す

る自転車の普及促進について 

 

 

 

 

 

（５）自転車に親しむ市民を

増やす取組について 

 

 

 

②自転車活用推進法の施行に伴い、栃木県の自転車

活用推進計画策定についての進捗状況を伺いま

す。 

 

③市としての自転車活用推進計画策定をどう考えて

いるのか伺います。 

 

①自転車による交通事故の発生状況について伺いま

す。 

 

②危険箇所の調査点検は行っているのでしょうか。 

 

③自転車専用通行帯等の整備状況と、今後の整備計

画について伺います。 

 

④車道上における自転車専用通行帯等として自転車

マーク、矢羽根型をした通行方向の矢印などの路面

表示を積極的に進めていく必要があるかと思うが、

今後の取り組みについて伺います。 

 

①一般社団法人自転車協会が定める「自転車協会認

証」対象の自転車であって、幼児が同乗できる座席

を装備している幼児同乗用自転車の購入にかかる、

利用者負担額の補助をすべきと考えるが当局の見解

を伺います。 

 

①自動車運転免許返納と運転免許経歴証明書の交付

の状況について伺います。 

 

②電動アシスト自転車やシニア向けの三輪自転車の

購入にかかる、利用者負担額の補助をすべきと考え

るが当局の見解を伺います。 

 

①子どもから大人まで幅広い世代に自転車の魅力を

伝える機会として、ストライダーの大会やロードレ

ースなど自転車に関する大会等の誘致及び開催につ

いてどう考えますか。 
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②健康寿命の延伸や観光振興の観点から、豊かな自

然環境を活かしたクアオルトやポタリングなどのイ

ベントを実施し、自転車に乗る楽しさや魅力を体感

できる取り組みを進める考えはないか伺います。 

 

③市内各所にサイクルポート、サイクルスタンドを

設置することについての考えを伺います。 

 

④スポーツ用自転車の購入にかかる、利用者負担額

の補助をすべきと考えるが当局の見解を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


